
2024.SR.0189 

 

 

Kleine Anfrage Fraktion SVP (Alexander Feuz, SVP/Thomas Glauser, 

SVP/Ueli Jaisli, SVP): Kritische Fragen im Zusammenhang mit Citysoftnet 
(Ausgangslage und zur Zusammenarbeit mit dem Kanton) 

 

 
Der Gemeinderat wird höflich um Beantwortung der folgenden Fragen gebeten: 

1. Ist die Stadt Bern die einzige Gemeinde im Kanton Bern, die mit der Sozialhilfesoftware vorge-
prescht ist? Wenn, nein, welche andere auch? 

2. Wenn ja, was war der Grund dafür? Waren es Anforderungen des Datenschutzes? 

3. Wieso haben dann andere Gemeinden aus dem Kanton Bern nicht mitgemacht und warten die 
kantonale Lösung ab? 

4. Seit wann wussten der Gemeinderat und die Verantwortlichen, dass eine kantonale Lösung 
geprüft wird? 

 

Begründung 

Es sei zur Begründung vorab auf die entsprechende Medienberichterstattung in der BZ vom 

2.7.20241 verwiesen. «Die Citysoftnet-Abstimmungsunterlagen waren einst voller Verheissungen 

und optimistischer Prognosen. Recherchen zeigen, wie wenig davon übrigblieb». 

 

 

Bern, 04. Juli 2024 

Erstunterzeichnende: Alexander Feuz, Thomas Glauser, Ueli Jaisli 

Mitunterzeichnende: -  
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